



[FERIA EN CESFAM CASTREÑO]

ESTA INICIATIVA ES REALIZADA EN CONJUNTO CON EL CONSEJO DE DESARROLLO LOCAL DEL CONSULTORIO Y REUNIÓ A 12 EMPRENDEDORES EN LAS DEPENDENCIAS DEL CENTRO DE SALUD FAMILIAR.



FOTOS: GLADYS AGUILAR

Una nueva versión de la feria de emprendedores, se desarrolló en el Cefam Quillahue de Castro, esta vez con motivo de estar próximos a recibir la primavera. Además, hubo dos stands de iniciativas de salud: la Clínica Escolar y el programa Elige Vida Sana, ambos de la atención primaria de la comuna. 🌱



VECINOS COMERCIALIZARON HORTALIZAS, PLANTAS, CESTERÍAS, TEJIDOS Y MÁS.



LA ARTESANÍA TÍPICA CHILOTA NO ESTO AUSENTE EN LA JORNADA.



LA CLÍNICA ESCOLAR DE LA CORPORACIÓN MUNICIPAL DE CASTRO ENTREGÓ FOLLETERÍA DIDÁCTICA Y REALIZÓ TEST RÁPIDOS DE VIH.



TRABAJADORES Y USUARIOS PUDIERON COMPRAR DISTINTAS OPCIONES PARA REGALAR O PARA USO PROPIO.